

## 花と緑のまちづくり交流会（定例会）・記録

日 時：2012年8月26日（日）10：00～12：00

場 所：堺市都市緑化センター

参加者：7団体、9名

・浜寺公園の巡回パトロールを月2回（第1・4土曜日）4班に分かれて実施しています。パトロールメンバーには自治会の役員と交番の巡査、小中学校の先生も参加いただいています。最近、中学生などがたむろすることも少なくなったように感じます。

公園などの花の世話については、連日の猛暑で水遣りが大変です。桜草の種まきを行い今順調に発芽しています。

・三原台の自治会で小学校の校庭を借りてふれあい祭りを行いました。連日の雨で準備・片づけが大変でした。先日赤坂台あかつきの会の活動を見て大変なようすががんばっておられるようで感心しました。三原台でも当番を決めて水遣りなどの管理を行っていますが、当番の開いたスペースがあり大変です。若い人に参加いただけるような仕組みづくりが必要です。

・ちびっこ写真展を緑化ホールで開催しています。友の会として初めての試みで、緑化センターで親子で写真撮影を行っていただきました。その作品を展示し、今日、表彰式を行います。

緑化センター交差点のプランターの水遣りを行っていますが、今年は、特に年配者には大変です。

昨日中区役所のふれあいまつりに参加し、コースターづくりの講習会を行いました。とにかく暑い一日でした。

・土居川公園の管理をしています。キョウチクトウなどの木が大きくなって下に植わっている椿などの花が咲きません。暑いので公園で遊ぶ子どもの姿も見かけません。

・8月25日（土）に新会員の説明会を行いました。また、9月9日から秋まきの活動が始まります。18号の会報が出来上がりましたのでご覧ください。

・3月の交流会で行ったホダ木の残りで、を作りました。ハンギングをつけたり、オーナメントを飾ってクリスマス飾りを作るのもいいと思います。鉢ヶ峯の霊園事務所に3体置いています。交流会で今年度もしいたけの植菌を行うのであれば、多い目にホダ木を用意して、こんなシカなどをつくるのもいいのでは。交流会のメンバーとしては昨年好評だったので今年もする方向でいいのではという意見が多かった。霊園管理事務所に樹木の伐採時をお願いしています。ホダ木以外の枝もいろんな使い道があり、加工した時に出る木屑はマルチングに効果的です。

・見学に行ったら、木屑とバケツが置いてありました。いいことだと思いました。先日お世

話をかけて出前講座を行い13名の参加者があり好評でした。いろいろと勉強になりました。通常9名ぐらいのメンバーで、公園の花飾りと水遣り等の管理が大変ですが、20代の男性が2名、週に一度手伝ってくれて助かっています。今は、広報・会計・雑務をすべて1人でやっているのので今後分担していきたいと考えています。ハボタンの種を買いましたので9月に播こうと準備しています。

### 各グループからの情報提供

・10月28日(日)大仙公園・憩いの広場で開催します。交流会として参加の申込みを行いました。交流会パネル展示としいたけのホダ木の販売。あと何をするか意見をお願いします。また、当日は公園協会が緑化祭の運営を行いますので、交流会のテントのお世話ができませんで、交流会のメンバーをお願いします。花ボラの隣のテントにしてくれれば対応します。当初10月14日(日)と聞いてたので予定が入ってます等の意見がありました。

・シカのオブジェも飾ることに。当日何をするのかのアイデアを次回の交流会(9/15)で決めることにして10月の交流会で準備作業を行うことにしました。

・本日昼1時30分からフレンドリーシップ事業として、市内で緑に関するボランティア活動を行っているグループの発表・交流の場を提供し、グループの活性化に向けた催しを開催します。交流会のメンバーも是非参加くださいますようお願いいたします。

・10月23日(火)に、浜寺昭和校区の地域会館で「花・いっぱい講習会」を開催します。演題は“クリスマスローズ、クジャクサボテン、月下美人の育て方”です。参加できますので、ご案内します。参加された方にお渡しする桜草の育苗をがんばっています。

### 次回定例会

日時：2012年9月15日(土)

場所：花と緑の交流館会議室



手づくりのシカのオブジェ



ナンバンギセルが咲きました



交流会場